
 

 

平成３０年度第１回さぬき市高齢者虐待防止ネットワーク会議 会議要旨（要約） 

 

１ 日 時 平成３０年７月２５日（水）  １４：００～１５：００ 

２ 場 所 さぬき市福祉事務所３階２０１・２０２会議室 

３ 出席者［委 員］十河 章・多田隆生・木戸洋志(代理)・時岡信一・楳垣満・中西健・

末金博和・坪井聖吾・荒川和也・和田浩二・多田春代・松下肇・井

上武夫・満濃敏彦・間島憲仁 

     ［事務局］福澤光朝・國方秀樹・高橋真理恵・鎌田碧美 

     ［傍 聴］なし 

     ［その他］なし 

４ 議 題 （１）平成２９年度さぬき市高齢者虐待防止・対応における相談・活動報告

について 

      （２）平成３０年度さぬき市高齢者虐待防止・対応における相談・活動状況

について 

      （３）事例紹介 

５ その他  次回開催について 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



６ 会議の内容は次のとおりである。 

発言者 意見概要 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

（議 長） 

 

 

 

（議 長） 

 

（委 員） 

 

 

（事務局） 

 

 

（議 長） 

 

 

 

（議 長） 

 

 

（委 員） 

 

 

 

 

ただ今より、平成３０年度第１回さぬき市高齢者虐待防止ネットワーク

会議を開会します。開会に当たり、健康福祉部長より御挨拶申し上げます。 

（部長挨拶） 

続きまして、前回の会議から変更となった委員の紹介をさせていただき

ます。 

さぬき市高齢者虐待防止ネットワーク会議設置要綱第４条に基づき、会

長は、健康福祉部長が務めさせていただき、本会は、会長が議長となるこ

とから以後よろしくお願いします。 

 

 それでは、これより議事に移ります。 

まず、平成２９年度さぬき市高齢者虐待防止・対応における相談・活動

報告について事務局より説明をお願いします。 

（事務局説明 議題（１）） 

 ただ今の説明について、意見・質問等ございませんか。 

 

 高齢者虐待の相談状況についてです。虐待認定をしたのが７件とありま

すが、これは全て終結していますか。 

 

事実確認の結果、すぐに終結したケースもありますが、３件は今も継続

して経過を見ています。 

 

続きまして、平成３０年度さぬき市高齢者虐待防止・対応のおける相談・

活動状況について事務局より説明をお願いします。 

（事務局説明 議題（２）） 

 

事務局の説明が終わりましたので、御意見、御質問がございましたら、

お願いいたします。 

 

養護老人ホームという施設の性質上、被虐待者をお預かりすることがあ

ります。最近の情勢としては、昨年から今年に掛けて、３件ほど経済的虐

待のために入所した例がありました。高齢者御本人の年金を子どもさんが

使ってしまい、本人が生活できない状態になり、施設のほうに入所すると

いった例がありました。最近の状況の報告として、お話させていただきま



 

 

（議 長） 

 

 

（委 員） 

 

 

（委 員） 

 

 

 

 

（議 長） 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

（議 長） 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

した。 

 

この件について、その他、資料についての御質問、御意見等ありました

らお願いします。 

 

高齢者が施設に入所した場合は、施設で通帳はお預かりしないのですか。

個人の意思ということで、家庭で持っているのですか。 

 

入所するまでは家族が持っておられて、入所する段階で成年後見人を付

けていただく場合、入所していることを家族に非公開として、施設で通帳

等をお預かりするといった対応をとる場合など、いろいろとケースがござ

います。 

  

小学校での認知症サポーター養成講座が予定されていますが、具体的に

どの小学校で行うかは決まっているのでしょうか。 

 

昨年度から市内の小学校に働き掛けていまして、市内全部の小学校で行

うことを目標としています。現在、一箇所を除き、調整が取れています。

地域包括支援センターだけでなく、地域のキャラバンメイトの皆様に協力

いただいて、広く養成を行っていきたいと考えています。 

 

これで、昨年の講座と合わせて、ほぼ全ての学校で実施できるというこ

とになるのでしょうか。 

 

平成 30年度に全校で実施する予定であったのですが、昨年度お話を持っ

ていった時点で、すぐにでも実施して欲しいということで、平成 29年度に

も行っている学校があります。今年度は 2 回目になるところも含めて、全

校で実施したいと考えています。 

 

一般の事業所でも実施する予定はありますか。 

 

事業所での実施については、事業所から依頼を受けてから行うことにな

ります。地域包括支援センターから実施を呼び掛けることが十分できてい

ない状況です。今年度は、金融機関からお話をいただきました。できる限

り、職域や、地域での見守りに関わる方にも広げていくことができればと

考えています。 



 

（議 長） 

 

 

 

 

（議 長） 

 

（事務局） 

今日御出席の委員様方、また、関係機関でも養成講座の御希望がありま

したら、地域包括支援センターのほうへ紹介していただければと思います。 

 

〔議題（３）に関する会議資料及び会議録については非公開〕 

 

本日の議事案件については、これをもって終了させていただきます。 

 

続きまして、次回会議の開催についてでございます。 

次回の会議は平成３１年１月末頃を予定しております。 

以上をもちまして、閉会させていただきます。本日はありがとうござい

ました。 


